

Plusieurs pays rendent hommage à notre Héros National José Martí



La Havane, 23 janvier (RHC)- Le documentaire « José Martí, su paso por Venezuela » (José Martí, son passage par le Venezuela) a été projeté en première dans tout ce pays sud-américain dans le cadre des hommages pour le 133e anniversaire de l'arrivée de notre Héros National à Caracas.

À Beijing, la capitale de la Chine, des amis et des représentants d'organismes et institutions locales ont assisté à un meeting à l'Ambassade de Cuba.

Par ailleurs, Miguel Alvarado, studieux costaricien de l'œuvre de José Martí a déclaré que l'unité de l'Amérique Latine est la meilleure des traditions de sa pensée.

Miguel Alvarado a déclaré à des journalistes au cours d'une rencontre académique qui s'est tenue au Guatemala qu'il est pratiquement impossible d'essayer de comprendre le processus historique de la réalité latino-américaine si nous ne nous rapprochons pas de l'œuvre de José Martí.



Radio Habana Cuba